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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Haider, Mag; Schreiner, Böhacker 
an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend Veröffentlichung der Studie über die Durchforstung des Sozialsystems 

In Beantwortung der Anfrage 6938/J vom 13. Juli 1994 der Abgeordneten Madcleinc Petrovic 
betreffend Studie über Durchforstung des Sozialsystems haben Sie unter 6880/AB am 13. 
September 1994 angemerkt, daß das Bundesministerium für Finanzen im Zusammenwirken 
mit anderen Ressorts laufend um die größtmögliche Effizienz der Verwaltung des Staatshaus
haltes sowie des Einsatzes budgetärer Mittel beinüht sei. Es gäbe eine Reihe von Überlegun
gen, die die Verteilungsgerechtigkeit, Zielgenauigkeit, Wirtschaftlichkeit und Zweckmäßigkeit 
von staatlichen Maßnahmen, darunter auch sozialpolitische, zum Gegcnstand haben. Jedoch 
merkten Sie ferner an, daß konkrete Ergebnisse noch nicht vorliegen würden und daher eine 
Beantwortung (!cr einzelnen Fragen unmöglich sei. . 

Da seit dieser Anfragebeantwortung mehr als 4 Monate vergangen sind, weder die erwähnte 
Studie noch Teil- oder Zwischenergebnisse veröffentlicht wurden, stellcn die unterzeichneten 
Abgeordneten an den Bundesminister für Finanzen folgende 

ANFRAGE 

1. Sind die Vorarbeiten zur Studie bereits abgeschlossen bzw. wann ist damit zu rechen? 

2. Wann ist mit der Veröffentlichung der Studie zu rechnen und wem wird diese Studie vor
gelegt werden? 

3. Welche inhaltlichen Schwerpunkte wird die Studie haben? 

4. Welche Zwischenergebnisse hat die Sttidiebislang gebracht? 

5. Wurden irgendwclche Erkenntnisse basierden auf dieser Studie bereits umgesetzt bzw. für 
Ministerialentwürfe, Regierungsvorlagen etc. verwendet und 

a. wenn ja, wann, wo und in welcher Form, 

b. wenn nein, warum nicht bzw. in welcher FOIm soll eine Umsetzung der Ergl'hnisse der 
Studie erfolgen? 
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